

後援会だより

医学部後援会

会長 宮原 保之

東京では桜の開花宣言が3月24日(月)に出され、厳しい寒さを抜け様々な花が咲き誇る素晴らしい季節になりました。

3月に卒業された皆様、そしてご父母の皆様、卒業おめでとうございます。ご父母の皆様のお喜びはひとしおと思います。今後はぜひ後援会にご入会いただき、順天堂大学と連携して卒後子弟の医師としての成長を支援する後援会活動に参加していただけますよう、よろしく願い申し上げます。

4月に本学医学部に入学された皆様、保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。これからの6年間は順天堂という素晴らしい学び舎で充実した医学部生としての学生生活を送り、将来の医療界をリードする順天堂人になっていただきたいと祈念しております。

◆後援会役員会

2024年度の後援会役員会を3月1日(土)、10号館105カンファレンスルームにて開催いたしました。2024年度事業活動、2024年度収支状況を報告し、2025年度事業計画(案)、2025年度収支予算(案)、副会長の選任等について審議を行いました。すべて原案通り承認され、6月の後援会総会に上程することが議決されました。学術奨励賞選考委員会から選考結果について報告があり、後援会総会にて表彰する旨説明がありました。また、新入会員勧誘活動について議論され、新たな提案もありました。

その後、レストラン・ヒルトップ(順天堂医院1号館2階)での懇親会では様々な情報交換がされ、盛会のうちに閉会となりました。

◆後援会総会

2025年度定時総会を、6月28日(土)に10号館105カンファレンスルームにて開催いたします。2024年度事業報告・収支決算・会計監査報告、2025年度事業計画(案)・収支予算(案)、副会長の選任等についての審議を予定しており、引き続き2024年度学術奨励賞の表彰および受賞者挨拶を行います。

総会終了後には耳鼻咽喉科学 松本文彦主任教授による講演『学祖佐藤泰然の次男、松本良順の生涯』を拝聴します。多くの皆様のご参加をお待ちしています。

総会、講演会に引き続き恒例の懇親会をレストランヒルトップで開催予定です。こちらにもふるってご参加ください。

医学部後援会は1975年に設立され50周年を迎えます。役員一同、卒後子弟への支援活動を行っておりますので更なるご協力をお願いします。

後援会活動、入会手続き等の照会は、下記までお願いいたします。

▼医学部後援会事務局

〒113-8421 東京都文京区本郷2-1-1 順天堂大学本郷・お茶の水キャンパス事務室内

E-mail: med-koenkai@juntendo.ac.jp



順天堂大学医学部後援会ホームページ

<http://www.juntendo.ac.jp/kouenkai/>